

された寺院や神社の歴史を感心する事ができます。他にも、クニヒロさんとの仲間との絆がたくさんあります。もうすぐ行んだよ。樂しきね！

An illustration of a boy and a girl dancing together. The boy is wearing a white shirt and blue pants, and the girl is wearing a pink dress. They are both smiling and looking at each other.

有志合 慶祝式典の開催に際して、先生は準備に追わされて、自分たちでして、高め合へました。迎えた本番、体育館に力の歌声をせることがました！

たにものがわらず、時間を割いてくれて、そして素晴らしい歌を披露してくれてありがとう！

出たいけど、午後予定があつて参加できませんって言いに来てくれた人たち、ありがとうございます。

君たちの頑張った姿が、多くの人に評価されるのは、自分がことのように嬉しいよ。

チームマイエローの誇りです。



行事予定

最終下校時刻
18:30

日	曜日	昼食	日課	行事	週	時程					
						①	②	③	④	⑤	⑥
1	水	○		4時間授業	A	水 ⑤	授業	授業	授業		
2	木	○	45分		A	授業	授業	授業	授業	授業	授業
3	金										
4	土										
5	日										
6	月										
7	火	○			C	授業	授業	授業	授業	授業	授業
8	水	○		放:常任委員会	C	道徳	授業	授業	授業	授業	
9	木			④修学旅行事前指導 昼食なし下校	C	授業	授業	授業	事前		
10	金	○		修学旅行	C						
11	土			修学旅行							
12	日			修学旅行							
13	月			修学旅行振替休業							
14	火			修学旅行振替休業							
15	水	○	45分	眼科検診 PTA第一回委員会 15:00~	A	道徳	授業	授業	授業	授業	
16	木	○	45分		A	授業	授業	授業	授業	授業	授業
17	金	○			A	授業	授業	授業	授業	授業	総合
18	土										
19	日										
20	月	○	45分	授業参観日 放:進路保護者説明会	B	授業	授業	授業	授業	授業	授業
21	火	○	45分	放:生徒本会議	B	授業	授業	授業	授業	授業	授業
22	水	○		歯科検診	B	道徳	授業	授業	授業	授業	
23	木	○		⑤体育部門結団式 ⑥全体練習	B	授業	授業	授業	授業	結団	全体
24	金	○		①②学年種目練習	B	学年	練習	授業	授業	学活	総合
25	土			体育部門の練習が雨で中止になっ た場合は、時間割授業になります。							
26	日										
27	月	○		③行進校歌練習 ④学年練習	A	授業	授業	行進	学年	授業	授業
28	火	○		⑤学年練習	A	授業	授業	授業	授業	学年	授業
29	水	○		①②ブロック練習 ⑤全体練習(開会式)	A	ブロ	ブロ	授業	授業	全体	
30	木	○		⑤⑥選手種目練習(入退場)	A	授業	授業	授業	授業	選手	種目
31	金	○		⑤⑥選手種目練習(競技)	A	授業	授業	授業	授業	選手	種目

選手決めが子を誇りに

六陵祭体育部門の選手決めがありましたが、この時期になるといつも思い出す話があります。

昔、女優でお笑いタレントの柴田理恵さんの子どもの頃のエピソードがテレビで放送されていました。

ある日、地域の青年リーダーから、町民運動会の年代別リレーに出てくれないかとお願ひされた理恵さん。走るのが遅い自分が出るのは……と一度は断るのですが、困り果てている相手を見てOKします。

ドキドキしながら母にそのことを伝える理恵さん。「走るのが遅いのになんでOKしたの！」って叱られると思ったのですが、母の答えは「リレーはバトンパスが命や。今から練習するよ」というものでした。それから毎日のように母とバトンパスの練習が続きます。青年団のリーダーからは、リレーのメンバーが足りないから、友達にも声をかけてと頼まれます。そして地域の練習も始まります。

すると、ある日リーダーから「ごめん。リーメンバーは○○ちゃんにお願いしようと思う。理恵ちゃんは他の種目にしてほしい」と告げられます。理恵さんは、自分は走るのが遅いから、その方がいいと答えます。母はどう思うだろう。きっと叱られる。そう思いながら家に帰る理恵さん。いつものように母からバトンパスの練習に誘われます。理恵さんは「お母さん、ごめん。リレー、出ないことになった」と伝え、その経緯を話します。叱られることを覚悟していた理恵さん。首をすくめながら母の反応をうかがいます。

そして母は——
「あんたは間違ってない！リレーのメンバーを受け入れたのも、仲間にメンバーを譲ったのも、全部間違ってない！」と言ってギュッと抱きしめたそうです。

体育部門の選手決めだけじゃなく、クラスの係・委員会決め。修学旅行の班決め、部屋決め。理恵さんのように、いろんな人の立場を考え、悩みに悩んで自分で判断して、その結果、苦しい結論を出した人もいると思います。私はそんな決断をした君たちが誇らしい。

理恵さんのお母さんもきっと同じ気持ちだったのだと思います。

修学旅行 平和セレモニー 追悼のことば

原爆は一瞬にして
みんなの笑顔を奪いました。
私たちはこれまで
その悲惨さと
日常の大切さ、
命の尊さを
学んできました。



戦争は繰り返さず
忘れてはいけないという思いを
とても強く感じました。

広島での出来事を胸に刻み
美しくあたたかいこの世界を



再び焼け野原にしないように
大切な人の笑顔を
世界中の人の幸せを
これからもずっと守れるように
私たちのこの手で
平和をつくりあげていきます。